



# さくら花

笑顔満開 さわやかさを伝える 角小

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
  - あい読書 ●あとしまつ
- +「何かをまわりへ……  
こころをプレゼント」

R3. 7. 7 No.7

## 7月7日にNo.7



学校報「さくら花」はこの7月7日にNo.7を発行しました。7が3つ並びました。特別なことはありませんが、気持ちがわくわくするようです。7月7日と言えば七夕です。七夕を大切にしたい私たちの先祖は7日の朝に芋の葉の露で墨をすって、願い事を短冊に書いて笹竹に結ぶということをしました。季節を表す言葉としての七夕は秋、陰暦7月7日（今年は8月14日）なので、芋の葉が大きい頃です。

## 足踏み式消毒器をいただきました

公益社団法人大曲法人会様から仙北市立小学校に足踏み式消毒器（消毒用アルコール 200付き）が寄贈されました。角館小学校には7月5日（月）に届いています。児童玄関から入って、子どもたち全員の目に触れる場所に設置しています。手洗い・手指消毒を徹底することで、生活上の安全・安心が確かめられます。安全・安心が確かなものになると、子どもの笑顔が増えていきます。消毒器は子どもの笑顔に直結しています。この度の消毒器、大層ありがたかったです。



マスクの下には素敵な笑顔

## 東京2020オリンピック 聖火リレートーチがやってきた

7月5日（月）、角館小学校に聖火リレートーチがやってきました。聖火リレーのランナーで、角館小学校で「ラート」の指導をしてくださった高橋さんが県内



聖火リレーで補助ランナーを務めたI.Eさん・S.Rさん  
「思ったより重い……。」

の聖火リレーで実際に使ったものを「角館小学生に見せてください」とお父様が持ってきてくれました。

実際に触れてみたり写真を撮ったり、オリンピックを身近に感じる時間になりました。



1年生は、その場で駆け足

## せんぼくこまくさプラン事業

この5月から秋田魁紙上でも「生理の貧困」についての報道が繰り返されています。このことについて、SDGs（「貧困をなくそう」「すべての人に健康と福祉を」等の目標があります）に積極的に取り組む仙北市・仙北市教育委員会は、生理用品を無償提供する「せんぼくこまくさプラン事業」を開始しました。角館小学校での本事業の活用については、保健室菊地養護教諭が個別に対応しています。



## 夏休みが間近です

自分が児童生徒だった頃、休み（休業日）はどのように決まっているのだろうと思うことがありました。その疑問が解決しました。「仙北市立小中学校管理規則」というものがあります。その中で明文化され決まっています。仙北市の小中学校の夏季休業日は「7月23日から8月23日まで」とされています。角館小学校は、例年この夏休みを2日間短縮していました。今年度は管理規則通りの夏休みといたしました。カレンダーの関係から、実質7月22日から8月23日までがお休み、前期後半のスタートが8月24日です。

## 鶺鴒（せきれい）飛び立つ

ここしばらく中庭で親鳥から餌をもらいつつ羽ばたく練習をしていた鶺鴒の雛3羽が、この度無事に飛び立っていきました。



写真は2羽ですが、1羽離れて待機中